



## SOROTAN

- Wild Malaikat hingga x144
- Pilihan fitur Sticker Wild atau Reaksi
- Fitur Heartstopper™ Persisten
- Beli Bonus™ untuk membeli Spin Gratis

## BTG mempersembahkan: Iblis Kecil

Bebaskan iblis dalam dirimu dengan Iblis Kecil!

Bersiaplah untuk memulai petualangan permainan slot menggemparkan yang tiada duanya bersama Iblis Kecil, permainan slot revolusioner dengan 4.096 cara menang yang mendobrak batasan pilihan pemain. Saatnya untuk menyelami dunia Heartstopper™ dan temukan fitur pertama di dunia yang akan membuatmu semakin ingin main!

Perhatikan saat Wild Malaikat turun ke reel 3 dan 4, membawa pengganda yang bisa melonjak hingga x144! Dengan pilihan fitur Spin Gratis, temukan kekuatan malaikat dari Sticker Wild dalam Spin Gratis Jadilah Malaikatku atau jelajahi sisi liar dengan Spin Gratis Pecinta Dinamit tempat reaksi eksplosif bercampur dengan Wild Dinamit. Naikkan levelnya ketika Heartstopper™ memicu Spin Gratis yang Disempurnakan untuk waktu bermain yang sangat menyenangkan.

Hanya dengan biaya 85 kali taruhan, Beli Bonus™ adalah tawaran yang sangat menggoda untuk langsung masuk ke Spin Gratis! Kemenangan yang menggetarkan hati dan putaran surgawi bergabung dalam Iblis Kecil.

## INFORMASI UMUM

Reel x Baris	6 x 4
Cara Menang	4.096
Kemenangan Maks	~100.504x
Volatilitas	Sangat Tinggi
Taruhan Min	€/£/\$0,10
Taruhan Maks	€/£/\$2,50 (Imbalan Maks. 250.000), 5 (Imbalan Maks. 500.000), atau 10 (Imbalan maks. 1.000.000)
Fitur	5 (Wild Malaikat, Spin Gratis Jadilah Malaikatku, Spin Gratis Pecinta Dinamit, Heartstopper™ Spin Gratis yang Disempurnakan, Beli Bonus™)
RTP	96,43% - 95,47%

## FITUR PERMAINAN



### Wild Malaikat

Wild Malaikat muncul pada reel 3 dan 4 dengan pengganda antara x4 dan x12. Hingga 2 Wild Malaikat bisa muncul pada setiap putaran untuk gabungan pengganda yang memukau hingga x144.

### Spin Gratis Jadilah Malaikatku



Dimulai dengan 7 Spin Gratis, salah satu dari simbol biasa dipilih secara acak untuk bertindak sebagai Sticker Wild. Jika mendarat di mana saja pada reel 2 hingga 5, simbol tersebut akan berubah menjadi Sticker Wild dan tetap pada posisinya selama sisa putaran. Jika berhasil mendapatkan satu reel penuh dari Sticker Wild, kamu akan diberi 3 putaran tambahan. Lebih baik lagi, jika terjadi pada reel 3 atau 4, simbol tersebut akan berubah menjadi Wild Malaikat yang akan memberikan pengganda 4x dan meningkat sebesar 2 dengan setiap putaran hingga maksimum 12x. Dengan dua di antaranya, kamu berpotensi untuk bermain dengan pengganda hingga 144x.

### Spin Gratis Pecinta Dinamit



Dimulai dengan 12 Spin Gratis, semua simbol yang menjadi bagian dari kombinasi kemenangan, kecuali Scatter, akan bereaksi dan digantikan oleh simbol yang jatuh dari atas. Wild Dinamit juga dapat muncul pada dua reel tengah yang meningkat sebesar 1 pada setiap kaskade yang menjadi bagiannya dan saling mengalikan. Kamu juga bisa memicu kembali fitur ini dengan mendaratkan 3 Scatter atau lebih yang akan memberikan 6 ekstra Spin Gratis (tambahan Scatter masing-masing memberikan tambahan 6 putaran).

### Heartstopper™ Spin Gratis yang Disempurnakan



Untuk mendapatkan akses ke fitur Heartstopper™, pemain perlu mengumpulkan 40 hati yang muncul saat memainkan teaser Scatter (2 Scatter di reel). Setelah mengumpulkan 40 hati, kamu bisa memilih dari dua fitur Spin Gratis yang sama, meskipun, kali ini fitur tersebut hadir dengan manfaat tambahan:

- Spin Gratis Jadilah Malaikatku Versi Upgrade - Simbol pembayaran tertinggi (Hati Ungu) kini juga berperan sebagai Sticker Wild.
- Spin Gratis Pecinta Dinamit yang Disempurnakan - Pengganda Wild Dinamit dimulai dari 5x, berbeda dengan mode standar yang dimulai dari 1x.

### Beli Bonus™



Tidak sabar untuk menyelami inti aksinya? Manjakan dirimu dengan kecemerlangan fitur Beli Bonus™! Hanya dengan biaya 85 kali taruhan, kamu bisa langsung mengakses Spin Gratis, dan setiap pembelian memiliki peluang sebesar 22,95% untuk memberikan Spin Gratis yang Disempurnakan. Ini adalah tawaran menggiurkan yang sulit ditolak!

## ID PERMAINAN dan RTP

### DESKTOP + PONSEL

Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
Opsi 95% dengan Beli Bonus™	lildevil	lildevilv1000000	96,43% - 95,47%

### Tentang Big Time Gaming

*BTG harus digunakan di semua materi pemasaran dan komunikasi teks bersama dengan Iblis Kecil, Heartstopper, dan Beli Bonus™. Permainan ini responsif terhadap pengaturan tinggi dan lebar tampilan apa pun; akan tetapi, untuk hasil terbaik; gunakan versi desktop permainan dengan jendela rasio 16:9.*

Unduh paket promo lengkap: [DI SINI](#)